

# LEHRLINGS-AUSFLUG DER DRUCKEREI ODERMATT AG

Die Druckerei Odermatt AG ermöglicht den Lernenden aller Abteilungen jedes Jahr einen Ausflug. Geplant und organisiert wird dieser jeweils von den Lernenden im letzten Lehrjahr. Dieses Jahr durften Marta und Jona die Organisation in die Hand nehmen. An dem Ausflug nahmen alle vier Lernenden im Beruf des Polygrafen/der Polygravin, zwei im Beruf Medientechnologin/Medientechnologe und einer im Beruf Druckausrüster teil.

Am Freitag, 20. September trafen wir uns um 8.00 Uhr in Luzern, wo wir gemeinsam mit der Begleitperson auf den Zug nach Rümliang im Kanton Zürich gingen. Nach einigem Umsteigen und einer kurzweiligen Reise trafen wir im Riedmatt Center Rümliang ein und machten uns bereit auf das bevorstehende Questing.

Nach einer kurzen Einleitung konnten wir selbstständig in zwei Gruppen die vielen

Escape-Rooms probieren, und mit ein bisschen Geschick schafften wir diese auch. Die Themen waren sehr breit gefächert und es war für jeden etwas dabei.

Nach etwa zwei Stunden konzentriertem Denken und intensiver Bewegung trafen wir uns alle im Restaurant, um unseren Hunger zu stillen und das verdiente Mittagessen zu genießen.

Satt und gestärkt machten wir uns auf in die nächsten Räume und Rätsel. Insgesamt haben wir die Aufgaben in 17 Räumen gelöst und gemeistert. Nach weiteren zwei Stunden machten wir uns zufrieden auf den Heimweg.

Wir bedanken uns herzlich bei der Geschäftsleitung und bei der Begleitperson, dass sie uns dieses Erlebnis ermöglicht haben.

*Jona Scheuber, Polygraf, 4. Lehrjahr,  
Druckerei Odermatt AG*

